

crement est porté par Son Eminence le cardinal Ferrata, archiprêtre de la basilique de Latran, et membre de l'Association. Le dais est porté par plusieurs curés de Rome. Le poste d'honneur, près du T. S. Sacrement est réservé aux jeunes gens du "Collegium Tharsicium", qui, avec leurs tuniques caractéristiques, rappellent les premiers chrétiens. Plus de mille prêtres "in nigris", et la foule des pèlerins ferment la procession. A la rentrée du majestueux cortège, la basilique s'illumine splendidelement et offre un aspect grandiose. Le T. S. Sacrement est déposé à l'autel papal. Alors Mgr Bignami, archevêque de Syracuse, monte en chaire et lit, tous les prêtres le répétant après lui en commun, le bel acte de consécration à Jésus Sacrement, composé pour la circonstance par Sa Sainteté Pie X et distribué en son nom à tous les congressistes: ce fut un moment d'émotion intense et de vibrant enthousiasme. La bénédiction solennelle du T. S. Sacrement, donnée par l'Eminentissime Cardinal archiprêtre de la basilique, termina cette première et si imposante cérémonie d'ouverture.

**Prière composée par Notre Très Saint-Père le Pape Pie X,  
pour être récitée, à Saint-Jean-de-Latran,  
par les Prêtres-Adorateurs.**

"Très doux Jésus qui, par un miracle ineffable de votre amour, vous unissez si intimement à vos fidèles par le Très Saint Sacrement de l'Eucharistie, qu'ils n'aient plus avec vous qu'une même pensée, un même vouloir, une même action, une même souffrance;

"Accordez-nous, nous vous en supplions, à nous que vous avez élevés par une bienveillance si grande à l'honneur du sacerdoce, et à qui vous avez daigné confier l'honneur d'agir en votre nom dans l'oblation du très saint Sacrifice, cette nouvelle grâce, que la lumière de votre sainteté et de votre perfection resplendisse en nous, vos indignes ministres, selon la mesure de notre faiblesse, pour l'édification de toute votre Eglise.

"Nous vous promettons, nous que vous avez élevés par une si abondante largesse de votre munificence que vous n'avez pas même confiée aux anges, de remplir envers vous le devoir quotidien de l'adoration.